
Neste ano que estamos encerrando, você passou mais tempo focado no que Cristo poderia
fazer por você ou no que você poderia entregar a Cristo?

1 Coríntios 10:31-33: "Portanto, quer comais, quer bebais ou façais qualquer outra coisa, fazei tudo
para a glória de Deus. Portai-vos de modo que não deis escândalo nem aos judeus, nem aos gregos,
nem à Igreja de Deus. Como também eu, em tudo, agrado a todos, não buscando o meu próprio
proveito, mas o de muitos, para que assim se possam salvar."

Quando nos convertemos a Cristo, começamos a receber as bênçãos do nosso Pai (Efésios 1:3).

Isso é maravilhoso, pois não tínhamos nada para oferecer, mas Ele nos escolheu e nos deu

Cristo Jesus. Agora, no entanto, que temos tudo— temos Cristo—, não podemos nos contentar

apenas com as vantagens de possuí-Lo. Nós amamos aquilo que nos traz vantagens; Deus,

porém, ama quando nos tornamos uma fonte de vida para os outros.

Na carta aos Coríntios, Paulo afirma que tudo o que fizermos deve ser para a glória de Deus.

Assim, devemos receber Cristo e agora entregar tudo por Ele. O Evangelho de Cristo não é

sobre um palco, mas sobre uma mesa, pois a mesa é um lugar de transformação e cura. Paulo

também adverte, no versículo 32, que devemos caminhar demodo a não causar escândalo.

Qual era o escândalo que Paulo mencionava? No versículo 33, ele explica: "Não buscando o
meu próprio proveito, mas o de muitos, para que assim se possam salvar." E qual é o grande

problema dos nossos dias? Amamos o que podemos ter, enquanto Deus ama o que podemos

ser em Cristo, para que outros sejam salvos. Alguns serão salvos da condenação eterna sem

Deus; outros, da falta do amor de Deus, revelado através de Cristo em nós.

A maior dádiva do Evangelho não está no que recebemos, mas na disposição de entregar algo

por Cristo. Muitas vezes, nos preocupamos mais com o que vamos receber do que com o que

vamos entregar de Cristo para alguém. Paulo ensina que o padrão de vida de Cristo não está no

que vamos comer, mas no que vamos repartir ao entregarmos tudo a Ele. A natureza de Deus

em nós é o desejo de entrega, pois Ele deu tudo por nós.

Em Lucas 22:27, quando os discípulos discutiam quem era o mais importante, Jesus ensinou

que o lugar mais alto não é o de quem é servido à mesa, mas o de quem serve. E o mais

maravilhoso disso é que, quando entendemos que a dádiva da vida não é apenas receber a

Cristo, mas também nos entregar por Ele, somos curados.

Em Lucas 24:13, a Bíblia relata que os discípulos caminhavam com Jesus a caminho de Emaús,

enquanto Ele conversava com eles sobre o Reino dos Céus. Seus olhos, porém, estavam

fechados; não perceberam que estavam com Jesus. Somente quando chegaram àmesa e Jesus

partiu o pão com eles, seus olhos foram abertos.



Jesus nos ensina que omaior poder do Evangelho está em partir o pão, não em apenas comê-lo.

Você deseja que Cristo seja visto em sua história? Comece e continue partindo o pão. Use sua

vida como doação por Cristo para alguém. O Evangelho de Jesus nos convida a estar diante de

uma mesa com Ele, repartindo nossa vida para que olhos sejam abertos, vidas sejam curadas e

pessoas sejam transformadas por Cristo.

Não precisamos de mais nada para sermos felizes; já temos tudo! Talvez o que nos falte seja

entender que já temos Jesus e que agora podemos entregar tudo pelo nosso próximo. Cristo

não é visto apenas quando comemos o pão, mas quando o dividimos. Rompa o medo e vamos

partir o pão com aqueles que o Pai colocar em nosso caminho!


